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【開催日】 令和２年４月２８日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前１１時～午前１１時１２分 

【出席委員】 

委 員 長 矢 田 松 夫 副 委 員 長 河 野 朋 子 

委 員 伊 場   勇 委 員 大 井 淳一朗 

委 員 岡 山   明 委 員 奥   良 秀 

委 員 河 﨑 平 男 委 員 笹 木 慶 之 

委 員 水 津   治 委    員 杉 本 保 喜 

委 員 髙 松 秀 樹 委 員 恒 松 恵 子 

委 員 中 岡 英 二 委 員 中 村 博 行 

委 員 長谷川 知 司 委 員 藤 岡 修 美 

委 員 松 尾 数 則 委 員 宮 本 政 志 

委 員 森 山 喜 久 委 員 山 田 伸 幸 

委 員 吉 永 美 子   

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 
 

議  長 小 野  泰   

【執行部出席者】  

副 市 長 古 川 博 三 企 画 部 長 清 水  保 

財 政 課 長 山 本   玄 経 済 部 長 河  口  修  司 
 
【事務局出席者】 

事 務 局 長 尾 山 邦 彦 事 務 局 次 長 石 田   隆 

事務局主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 事 務 局 主 事 光 永 直 樹 

【付議事項】 

１ 承認第２号 令和２年度山陽小野田市一般会計補正予算（第３回）に関

する専決処分について 

 

午前１１時 開会 

 

矢田松夫委員長 ただいまから一般会計予算決算常任委員会を開会します。本

日の審査日程については、皆様方のお手元に配付してあるとおり進めて

いきたいと思っています。それでは付議事項の承認第２号、令和２年度

山陽小野田市一般会計補正予算（第３回）に関する専決処分について、
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産業建設分科会での審査が終了しましたので、分科会長の報告を求めま

す。 

 

（中村博行産業建設分科会長 登壇） 

 

中村博行産業建設分科会長 承認第２号、令和２年度山陽小野田市一般会計補

正予算（第３回）に関する専決処分について、産業建設分科会担任事項

として、４月２７日委員７人全員出席の下、産業建設分科会を開催し、

慎重審査いたしましたので、審査内容について報告いたします。まず最

初に、この概要ですが、津布田一丁田かんがい排水施設のポンプが故障

し、地下水位が上昇したため、農地での営農活動に影響が生じた。早急

な修繕のために予算措置が必要となったことから、令和２年４月６日に

専決処分を行ったものであります。論点又は質疑によって明らかになっ

た事項として、６款農林水産業費、歳出は６款１項４目農地総務費１１

節需用費修繕料を９５万８，０００円増額し、歳入の１９款１項５目津

布田一丁田地区かんがい排水施設維持管理運営基金繰入金を９５万８，

０００円充当する。なお、この基金の平成３０年度末時点での残高は５，

６８３万８，０００円である。ここでの主な質疑では、「２台あるポンプ

が２台とも故障したのか」との問いに「２台とも老朽化により動かなく

なったため、更新したものである」との答弁。「今年度の営農に十分対応

できるのか」との問いに「問題なく対応できる」との答弁。「このポンプ

の耐用年数は」との問いに「１０年から１５年となっているが、１日当

たりの稼働時間や雨量によるため正確に何年とは言えない」との答弁。

「同様のポンプはほかにあるのか」との問いに「津布田一丁田のみであ

る」との答弁。「古洞水には鉄分が多く周辺が赤くなるイメージがあるが

農地等への影響はないか」との問いに「現在のところそのような影響は

出ていない」との答弁。「これまで定期的な点検等は行っていたのか」と

の問いに「小規模な修繕等は記録にあるが、維持管理も電気代を出す程

度で特別な点検はしていない。来年度以降はこの基金から予算化して長

寿命化を図っていきたい」との答弁がありました。以上で産業建設分科

会の報告を終わります。議員各位の慎重審議をよろしくお願いいたしま

す。 

 

（中村博行産業建設分科会長 降壇） 

 

矢田松夫委員長 以上で産業建設分科会の報告は終わりましたので、これより

質疑を行います。御質疑はありませんか。 



3 

 

 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

矢田松夫委員長 以上で質疑を終わります。それでは討論に入る前に執行部の

出席を求めますので、１１時１０分まで休憩をいたします。１１時１０

分から再開いたしますので、定刻まで御参集をお願いいたします。 

 

午前１１時５分 休憩 

 

午前１１時１０分 再開 

 

矢田松夫委員長 それでは委員会を再開します。それでは承認第２号、令和２

年度山陽小野田市一般会計補正予算（第３回）に関する専決処分につい

ての討論を行います。討論はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それ

では承認第２号について採決します。本件に賛成の委員の挙手を求めま

す。 

 

（賛成者挙手） 

 

矢田松夫委員長 全員賛成により、本件は承認すべきものと決定しました。以

上で、委員会を閉会します。 

 

午前１１時１２分 散会 

 

令和２年（２０２０年）４月２８日 

 

一般会計予算決算常任委員長 矢田松夫 

 


